## CICLO DE CONFERENCIAS: MUJERES SABIAS

### **CONFERENCIA:**

# Lynn Margulis: La intrincada historia de lo que somos

Día: miércoles, 18 de abril de 2012; 19:30 horas Sala Nueva Estafeta Ateneo de Madrid. C/ Prado 21

### Ponente:

### Da. Esther Rubio Herráez

Dra. en Ciencias Químicas. Profesora de Física y Química. Socia de Honor del Instituto de Investigaciones Feministas de la UCM.



Nacida en Boston el cinco de marzo de 1938, Lynn Margulis falleció el 22 de noviembre de 2011. Pese a sus esenciales aportaciones en el campo de la biología, su desaparición ha pasado bastante desapercibida como suele suceder aún con las privilegiadas mentes femeninas.

Lynn Margulis se licenció en Ciencias por la Universidad de Chicago y desde los inicios centró

su investigación en **la búsqueda del origen de la vida** y cómo esta se había hecho fuerte en el planeta.

Su incansable labor le brindó numerosos títulos y honores: Máster en la Universidad de Wisconsin, doctora por la Universidad de California, miembro de la Academia Nacional de Ciencias de Estados Unidos desde 1983 y de la Academia Rusa de las Ciencias. En 2008 recibió la Medalla Darwin-Wallace. En 2011 fue nombrada profesora distinguida del Departamento de Geociencias de la Universidad de Massachusetts Amherst. En el año 1999 el presidente Clinton le otorgó la Medalla Nacional de Ciencia. Fue nombrada doctora honoris causa por numerosas universidades, entre otras las españolas de Valencia, Vigo, Autónoma de Madrid y Autónoma de Barcelona.

La Agrupación Ateneísta de Estudios sobre la Mujer "Clara Campoamor" nació en el mes de septiembre de 1989, en el Ateneo Científico, Literario y Artístico de Madrid, impulsada por Agustina de Andrés Martínez. La actividad se ha desarrollado dentro y fuera del Ateneo y prácticamente se han tocado todos los campos del saber. Exposiciones, conciertos, presentaciones de libros, conferencias, ciclos de conferencias y mesas redondas, han ido acompañadas de cine-forum y talleres psico-sociales. Las temáticas han sido en muchos casos pioneras como, por ejemplo, el de la inmigración, la superdotación intelectual femenina, la minusvalía, la violencia de género o el dopaje en el deporte. También se han abordado interdisciplinarmente y, sobre todo, han abarcado la mayoría de los campos: política, música, artes, literatura, educación, medicina, historia, ciencia, etc.